
HDH 61.07-OE-1

Beitrag von „Kaktus25“ vom 4. Juli 2010, 14:44

Hallo Sonja und Franz,

ich finde die farbigen Streifen auch sehr schön. K 3 ist mit meiner neuen Kamera geknipst 
worden, da werden die Bilder wieder viel schöner. 
Ich denke auch, dass der Blütendurchmesser nächstes Jahr größer wird. Ich habe die Sämlinge 
nämlich erst im April 2010 aus dem viel zu kleinen Topf vereinzelt, weil ich Blütenansätze 
sehen konnte. Bis dahin konnten sich die Kakteen wirklich nicht optimal entwickeln.

Noch schönen Sonntag

Sabine
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